
Ce qui me rend

heureuse, c’est la vie

avec les hauts et les

bas. Je garde la pêche

car je me dis que j'ai

la santé et ça me va.

Et mes enfants me le

rendent bien.

Florence 32 ans Paris
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